

春ぐみ そらチーム

クラスだより 6月号

平成29年度 おおな愛児保育園



ゴールデンウィーク明け久しぶりの登園でしたが、子ども達はいつもと変わることなく元気に友達と関わって遊びを楽しんでいました。「動物園に行ったんだよ」「ママとパパとね」とゴールデンウィークに行った所を“聞いて 聞いて！”と色々な話を聞かせてくれました。最近はごっこ遊びが大好きなそらチームさん。様々な役になりきってお友達と一緒に遊んでいます。

5月のねらいでは、「簡単な身の回りのことを自分でやろうとする」ことを目標として行ってきました。

お着替えの際の衣類、給食時のスタイルや手拭き。子ども達は自分で準備したり、片づけまでできるようになっています。また最近からおやつを自分の席まで運ぶことも行っていき、少しずつ自分でできることも増えてきています。

○今月のねらい

- ・戸外や室内で運動あそびを楽しむ。
- ・衣類の着脱を自分でやってみようとする。

○保育内容

- ・子ども達の活動が十分にできるように環境を作り保育士も一緒に体を動かし楽しむ。
- ・保育士に見守られながらできる所は自分で頑張り、できない所は手伝ってもらいながら達成感を味わう。

園庭遊び

天気の良い日には園庭で体を動かし楽しんでいます。葉っぱの後ろに隠れていたてんとう虫を見つけ「赤色だ！」「みてみて！」と小さい声でお友達同士、発見を共感し合い関わりを楽しんでいます。



○今月のわらべうた

おすわりやっす いすどっせ
あんまりのったら こけまっせ

○唱え

アシ アシ アヒル
カカトヲネラエ

●子どもの主張はまず受け止めて

かんしゃくを起こしたり、友達とぶつかったり今まで以上に強く自己主張をする事が増えてくるようになります。これは意思がはっきりしてきた表れです。

まずは「〇〇なんだね」と気持ちを代弁して、その思いを受け止めるようになっています。

子ども達も受け止めてもらう事によって気持ちが落ち着き、自分の中で切り替えができるようになります。

室内遊び

ジャンプや登ったり、走ったりなど色々な動きをお部屋の中でもできるように運動あそびをしています。



お忙しい中、個人面談ありがとうございました。家庭での子ども達の様子が面談を通して知ることができ、園での姿も伝えることができて良かったです。これからも保護者の方と共に理解しながら子ども達の育ちを応援していきたいです。

ありがとうございました。

<お知らせ>

6月17日（土） 試食会があります。
たくさんのご参加をお待ちしています！